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Protokoll Gemeinderat - öffentlich - vom 13.12.2022 
 
 
 1) TOP   Einwohnerfragen 

 
Es werden keine Einwohnerfragen gestellt.          
 
 
 
 
 2) TOP 4-080/22  Gemeinsamer Gutachterausschuss für den südwestlichen Schwarz-
wald-Baar-Kreis / Neubestellung Mitglied für Stadt Blumberg 

 
 
Beschluss: 1. Der Gemeinderat stimmt dem sofortigen Ausscheiden 

von Herrn Thomas Graf zu.  
 
2. Der Gemeinderat bestellt ab sofort als Gutachter für die 

Stadt Blumberg Herrn Uwe Veit in den Gemeinsamen 
Gutachterausschuss für den südwestlichen Schwarz-
wald-Baar-Kreis. 

 
(32 Ja, 0 Nein, 0 Enthaltungen) 

 
 
 
 
 3) TOP 7-035/22  Haushalt 2023 - Beschlussfassung und Verabschiedung/ Haushaltsre-
den 

 
Oberbürgermeister Pauly ruft den Tagesordnungspunkt auf und verweist auf die Tischvorlage.          
 
 
 
 
 
 
 3.1) TOP 7-035/22/1  Haushalt 2023 - Beschlussfassung und Verabschiedung/ Haus-
haltsreden 

 
Oberbürgermeister Pauly führt in den Tagesordnungspunkt ein und geht danach zur Haus-
haltsrede über. Anschließend nehmen die Sprecher der einzelnen Fraktionen Marcus Greiner 
(CDU), Rainer Hall (FDP/FW), stellvertretender Fraktionssprecher Dr Uwe Kaminski (GRÜNE), 
Marcus Milbradt (GUB) und Jens Reinbolz (SPD) ausführlich Stellung zum Haushaltsplan 2023 
und zur mittelfristigen Finanzplanung. Die Haushaltsreden sind der Niederschrift als Anlage 
beigefügt. 



   

 
Im Anschluss an die Haushaltsreden dankt Oberbürgermeister Pauly den Fraktionen für die 
Ausführungen.        
 
 
Beschluss:  Der Haushaltssatzung 2023 wird unter Zugrundelegung des 

Haushaltsplans, der diesbezüglichen Änderungslisten, des Stel-
lenplans und der mittelfristigen Finanzplanung 2023 bis 2027 zu-
gestimmt. 
 
(25 Ja, 0 Nein, 8 Enthaltungen) 

 
 
 
 
 4) TOP   Mitteilungen der Verwaltung 

 
Oberbürgermeister Pauly und Amtsleiter Unkel informieren, das Regierungspräsidium habe 
einen Förderungszuschuss von 1.200.000 € für den Neubau der Realschule/Ganztagesbetreu-
ung zugesagt. Ursprünglich war im Sachstandsbericht ein Förderbetrag von 800.00 € berück-
sichtigt worden.          
 
 
   

 
 
 
 
 5) TOP   Anfragen und Anträge aus dem Gemeinderat 

 
Umsetzung Neuerungen §2 b Umsatzsteuergesetz 
 
Auf Rückfrage von Stadtrat Reith erklärt Oberbürgermeister Pauly, die Umsetzung der neuen 
gesetzlichen Grundlagen zu § 2 b Umsatzsteuergesetz erfolgt zum 1. Januar 2023. Hierfür sei 
vor zwei Jahren eigens eine Personalstelle geschaffen worden, um mit Anpassung der Soft-
ware und Schulung der Mitarbeiter verwaltungseffizient zu arbeiten. Im Gremium sei die The-
matik besprochen worden. Eine Antragstellung bezüglich der Übergangsfrist und separate Dis-
kussion als Tagesordnungspunkt erfolgte nicht, da es Gesetzesgrundlage gewesen sei. 
 
Bürgerbegehren – Wiedereinführung G9 
 
Stadträtin Vogelbacher dankt für die Unterstützung der Sachgebietsleitung SG 12 Frau Bern-
hard für die Unterstützung beim Bürgerbegehren zur Wiedereinführung des Bildungsgangs 
G9. Das Bürgerbegehren werde vom Gesamtelternbeirat befürwortet. 
 
Diskussionsanlage Donauhallen 



   

 
Stadtrat Vetter bemängelt die schlechte Qualität und Übertragung der Redebeiträge über die 
Tonanlage während der Sitzung und regt an, dringend für Verbesserung zu sorgen.  
 
 
  
 
 
 
 
 
 
  

Niederschrift 
 
Datum: 17.01.2023 

 
    z. w. V. 
    z. K.  
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende  Schriftführer 
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